WG: Beschlussabstimmung Digitalisierung heißt Teilhabe

ITM Beschlusswesen

Mi 09.06.2021 17:00

An:ITM Beschlusswesen <itm.beschlusswesen@muenchen.de>;

Von: Gesamtpersonalrat (GPR)

Gesendet: Mittwoch, 9. Juni 2021 15:33

An: Thomas Bönig

Cc: ITM Beschlusswesen; beschluesse.rit

Betreff: AW: Beschlussabstimmung Digitalisierung heißt Teilhabe

Sehr geehrter Herr ,

vielen Dank für die Zuleitung der Beschlussvorlage "Digitalisierung heißt Teilhabe – München geht den nächsten Schritt" vom 02.06.2021. Der Gesamtpersonalrat hat sich mit dieser in seiner Sitzung am 09.06.2021 befasst und bezieht wie folgt Stellung:

Bei der Umsetzung von Hybridsitzungen ist davon auszugehen, dass auch städtische Beschäftigte in den beschriebenen Live-Streams/Aufnahmen zu erkennen sind. Da gegenüber der Persönlichkeitsrechte unserer Beschäftigten ein besonderes Schutzinteresse besteht, möchten wir Sie darauf hinweisen, dass die bestehenden datenschutzrechtlichen Grundlagen zur Wahrung dieser Interessen sowie die bisher mit dem Gesamtpersonalrat getroffenen Vereinbarungen und weiteren Regelungen einzuhalten sind.

Weiterhin möchten wir darauf hinweisen, dass die zusätzlich anfallende Aufgabe der Bereitstellung von Hybridsitzungen durch die Mitarbeiter leistbar sein muss.

Mit freundlichen Grüßen

Vorsitzende

Landeshauptstadt
München
Gesamtpersonalrat
Marienplatz 8
80331 München

Telefon: +49 089/233-Fax: +49 089/233-

E-Mail: gesamtpersonalrat@muenchen.de

WiLMA: https://wilma.muenchen.de/pages/gesamtpersonalrat/apps/content/uebersicht

Elektronische Kommunikation mit der Landeshauptstadt München http://www.muenchen.de/ekomm

"Bitte denken Sie an die Umwelt, bevor Sie diese E-Mail ausdrucken. Pro Blatt sparen Sie durchschnittlich 15g Holz, 260ml Wasser, 0,05 kWH Strom und 5gr CO2."

1 von 1 09.06.2021, 17:00